

## CITHERONIA SPLENDENS QUERETANA SUBSPEC. NOV.

Por LEONILA VAZQUEZ G.,  
del Instituto de Biología.

Es una forma intermedia entre la especie típica y la subespecie **sinaloensis**. El color de fondo de las alas de la subespecie **queretana**, es ligeramente más oscuro que de **sinaloensis**.

Como en **splendens splendens** sólo en ala anterior presenta las manchas blancas de la banda discal, pero colocadas como en **sinaloensis**, entre todos los espacios de las venas; siendo dichas manchas más pequeñas y redondeadas en la subespecie nueva.



Fot. *Citheronia splendens queretana* subsp. nov., ligeramente disminuida de tamaño.

Las alas posteriores son semejantes a las de algunos ejemplares de **C. splendens splendens**; la banda amarilla que cubre las re-

giones basal y discal del ala es completa y tiene el punto discal muy preciso y de color caoba rojizo, con algunos pelos del color café grisáceo obscuro del ala. Otros ejemplares presentan un obscurecimiento mayor en el ala posterior, con la banda amarilla sólo en parte de los bordes costal y anal.

La banda marginal del ala posterior por su cara ventral es más obscura y de mayor extensión que en **splendens splendens**, pero de menor extensión que **splendens sinaloensis**.

Fué donada para su estudio por el Dr. T. Escalante.

Lugar de procedencia.—Peón, Querétaro.

Tipo (macho).—En la colección del Instituto de Biología, 1 paratipo (macho) en la colección del Dr. T. Escalante, 1 paratipo (macho) en la colección C. C. Hoffmann.